

# VOTRE MÉDECIN RECOMMANDE

## NETTOYANTS



Nettoyant moussant visage

PEAU GRASSE



Nettoyant crème moussante hydratante



Nettoyant hydratant



Nettoyant hydratant en pain

PEAU NORMALE À SÈCHE

## HYDRATANTS



Lotion hydratante ultra-légère FPS 30  
DIN 02481944

PEAU GRASSE



Lotion AM faciale hydratante FPS 30  
DIN 02410923



Lotion PM faciale hydratante

PEAU NORMALE À SÈCHE



Crème hydratante



Lotion hydratante



Crème à main thérapeutique

## TRAITEMENTS



Lotion hydratante soulagement des démangeaisons  
DIN 02486881

PEAU SÈCHE QUI DÉMANGE



Crème hydratante soulagement des démangeaisons  
DIN 02486889

## BÉBÉ



Nettoyant et shampooing



Lotion hydratante

PEAU ENFANT ET BÉBÉ



Crème hydratante



Pommade cicatrisante  
DIN 02512033

## ACNÉ



Nettoyant moussant contre l'acné  
DIN 02508745

PEAU À TENDANCE ACNÉIQUE

4% BPO  
(Peroxyde de benzoyle)

## ÉPARGNEZ 3\$ à l'achat d'un produit CeraVe

(excluant CeraVe Nettoyant hydratant 87 ml, CeraVe Crème hydratante 57 g et les ensembles Costco)

AU DÉTAILLANT : SUR PRÉSENTATION DE CE BON DE RÉDUCTION À L'ACHAT DE TOUT PRODUIT CERAVE EN MAGASIN (excluant CeraVe Nettoyant hydratant 87 ml, CeraVe Crème hydratante 57 g et les ensembles Costco), L'ORÉAL CANADA INC. vous remboursera la valeur nominale du bon plus les frais normaux de manutention. Ne peut être jumelé à aucune offre spéciale. Nous nous réservons le droit de refuser une demande de remboursement lorsque nous soupçonnons que cette demande pourrait constituer une fraude. Sur demande de notre part, vous devrez nous fournir des factures prouvant l'achat (au moins dans les 90 jours précédents) d'une quantité suffisante de marchandise pour couvrir les bons de réduction. Un remboursement ne sera offert qu'aux détaillants ayant honoré ce bon. La TPS et la taxe provinciale, s'il y a lieu, sont incluses dans la valeur de ce bon. Pour remboursement, poster à : CeraVe Canada, C. P. 31000, Scarborough ON M1R 0E7. AU CONSOMMATEUR : Offre valable au Canada seulement chez les détaillants autorisés. Offre valable jusqu'au 31 mars 2024. Limite d'un coupon par achat. L'offre ne peut être jumelée à aucune offre spéciale. Le coupon n'est pas monnayable. Les reproductions sont interdites.



46984731

# YOUR DOCTOR RECOMMENDS

## CLEANSERS



Foaming Facial  
Cleanser

OILY SKIN



Hydrating  
Cream-to-Foam Cleanser



Hydrating  
Cleanser

NORMAL TO DRY SKIN



Hydrating  
Cleanser Bar

## MOISTURIZERS



Ultra-Light  
Moisturizing Lotion **SPF 30**  
DIN 02481944

OILY SKIN



AM Facial Moisturizing  
Lotion **SPF 30**  
DIN 02410923



PM Facial  
Moisturizing Lotion



Moisturizing  
Cream



Moisturizing  
Lotion

NORMAL TO DRY SKIN



Therapeutic  
Hand Cream

## TREATMENTS



Itch Relief  
Moisturizing Lotion  
DIN 02486881

DRY ITCHY SKIN



Itch Relief  
Moisturizing Cream  
DIN 02486889

## BABY



Wash &  
Shampoo



Moisturizing  
Lotion

INFANT AND BABY SKIN



Moisturizing  
Cream



Healing  
Ointment  
DIN 02512033

## ACNE



Acne  
Foaming Cleanser  
DIN 02508745

ACNE-PRONE SKIN

4% BPO  
(Benzoyl Peroxide)

**SAVE \$3**

on the purchase of any CeraVe product  
(excluding CeraVe Hydrating Cleanser 87 mL,  
CeraVe Moisturizing Cream 57 g and Costco packs)



TO THE DEALER: UPON RECEIPT OF THIS COUPON TOWARD THE PURCHASE OF ONE CERA VE PRODUCT IN STORE ONLY (excluding CeraVe Hydrating Cleanser 87 mL, Moisturizing Cream 57 g and Costco packs) LOREAL CANADA INC. will reimburse you the face value of the coupon plus regular handling fees. This coupon cannot be combined with another special offer. We reserve the right to refuse reimbursement where we suspect fraudulent redemption. Upon request, you will need to provide receipts as proof of purchase (for the 90 days prior to the purchase) of a sufficient quantity of merchandise in order to cover voucher rebates. Reimbursement will be made only to retail distributors who redeemed the coupon. GST and provincial tax, where applicable, are included in the coupon value. For redemption, mail to: CeraVe Canada, PO Box 31000, Scarborough ON M1R 0E7. TO THE CONSUMER: Valid only in Canada at participating stores. This offer is valid until March 31<sup>st</sup>, 2024. One coupon per purchase. Offer cannot be combined with any other offers. Not redeemable for cash. Reproductions prohibited.



46084731

\*Products not recognized by the Canadian Dermatology Association Skin Health Program: Hydrating Cleanser Bar and Acne Foaming Cleanser.  
Products recognized by the Sun Protection Program: Ultra-Light Moisturizing Lotion SPF 30 and AM Facial Moisturizing Lotion SPF 30.